

## NOTA DE PRENSA

### JARQUIL SE INCORPORA A LA INICIATIVA SEVILLA CITY ONE

- **Con más de 35 años de experiencia, la constructora aporta a la alianza su filosofía de trabajo basada en el cumplimiento estricto de sus compromisos, a través de un servicio de construcción innovador y sostenible**

**Sevilla, 19 de junio de 2023.-** La constructora JARQUIL se suma a la iniciativa Sevilla City One, Metrópolis del Sur, alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, que tiene como objetivo visibilizar el gran protagonismo de Sevilla y su área metropolitana, en colaboración con el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía.

Diego Chacón, Director General de Negocio de **Jarquil**, se ha mostrado ilusionado ante la incorporación de la constructora. *“Sevilla se está convirtiendo por derecho propio en un referente internacional de desarrollo urbano innovador y sostenible, cualidades ambas plenamente integradas en la cultura corporativa de Jarquil. Es por ello que nos sentimos muy satisfechos ante la oportunidad de promover y fomentar ambas mediante nuestra adhesión a Sevilla City One, iniciativa que, estamos convencidos, supondrá un importante impulso para el área metropolitana de Sevilla, por la que en Jarquil apostamos sin reservas y en la que, de hecho, tenemos en marcha un notable número de proyectos”*, apunta.

Con más de 35 años de experiencia en la ejecución de todo tipo de obras de construcción y rehabilitación, **Jarquil** aporta a la alianza su filosofía de trabajo basada en el cumplimiento estricto de sus compromisos, tanto con clientes, colaboradores y trabajadores, como con el medio ambiente y la sociedad en su conjunto.

#### **Sevilla City One, Metrópolis del Sur**

La iniciativa **Sevilla City One, Metrópolis del Sur** surgió gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, **AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere**, y con el apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, **GAESCO**, y las administraciones públicas, Ayuntamiento de Sevilla y Junta de Andalucía, y en colaboración con los Partnes **Areall, Básico Homes, Bufete de Abogados Prado, Buro4, Culmia, Zurbarán Abogados y Cremades&Calvo-Sotelo**.

**Se adjunta imagen:** Diego Chacón, Director General de Negocio de Jarquil.

**Para más información:** Pilar Mena / Borja Moreno 9542622727630133977 / 651 63 56 67  
pmena@euromediagrupo.es; bmoreno@euromediagrupo.es